

Escuela Aníbal Pinto cumplió 80 años en el puerto

La comunidad educativa de la Escuela Presidente Aníbal Pinto Garmendia, celebró 80 años de vida dedicados a la entrega de educación pública de calidad a niños, niñas y jóvenes de la comuna de Coquimbo, ocasión en la que estuvieron presente diversos invitados y representantes de instituciones y organizaciones que contribuyen de una u otra forma al buen funcionamiento de unidad educativa, entre ellas la directora ejecutiva del SLEP Puerto Cordillera, Ana Victoria Ahumada.

El establecimiento edu-

cativo, dependiente de Puerto Cordillera, cuenta con un sello orientado a la educación artística y deportiva, fortaleciendo este aspecto con la reciente inauguración de importantes obras de conservación integral a su infraestructura, por \$1.385 millones, y que consideró la renovación de aulas, servicios higiénicos, techumbre, pintura interior y exterior, accesibilidad universal, mejoramiento de patios, comedor, cocina, entre otros, valorado por el presidente del Centro de Estudiantes, Devin Cortés Fuentes, y la presidenta del



Centro de Madres, Padres y Apoderados, Nilda Rivera Rojas.

La Escuela Pdte. Aníbal Pinto G, ex Escuela N°5 de Hombres, N°6 de Mujeres y D-85, fundada el 9 de octu-

bre de 1944, está en el sector céntrico de Coquimbo y se caracteriza por la enseñanza desde Educación Parvularia hasta 8° Básico, siendo una de las más emblemáticas de la comuna puerto.